



Mutthornhütte für Alle - Neumitgliederanlass

Freitag – Sonntag, 10.-12.09.2021

Von durchzogen-bewölkt zu strahlendem Sonnenschein, von Norden nach Süden und ein Gletscher von Zunge bis Firn.

Mit dabei: Neumitglieder und solche die schon lange nicht mehr dazu gehören.

Am ersten Tag stiegen wir von Lauterbrunnen bis zum Berghotel Tschingelhorn auf, das Ganze dank Materialbahn ohne Gepäck. Im Berghotel wurden wir vom neuen Inhaberteam bestens bewirtet und genossen bereits Walliser Wein und später die Nacht in den gemütlichen Doppelzimmern. Währenddessen



regnete es draussen in Strömen.

Früh am nächsten Tag (nur wenige Stunden nach Sonnenaufgang) ging die Reise über alte Moränen weiter zur Zunge des Tschingelfirns und von dort hinauf zur Mutthornhütte, die wir am Nachmittag in der Ferne, hoch auf ihrem Thron, erblickten.

Auf der Terrasse genossen wir ein offeriertes Apéro bei abwechselnd Sonne

und Nieselregen und später sogar Livemusik mit Kontrabass und Handorgel.

Die Musik begleitete uns durch den Abend, vom Abendessen bis zum Schlafengehen und noch bis tief in die Nacht, einigen raubte sie sogar den Schlaf.

Gut gelaunt erklommen wir am Sonntag dann bei Sonnenschein den Petersgrat und genossen die wundervolle Aussicht auf die hohen Walliser Berge.

Der Abstieg gestaltete sich wesentlich steiler als erwartet, verlief aber praktisch problemlos, so dass uns bald ein kurzes, kaltes Bad und später ein letztes kühles Bier erwartete.

Dann Rückzug ins Flachland.



Dabei waren: Fabienne, Rémy, Tom, Esther, Umberto, Ina, Katharina, Sabina, Franca, Reto, Lars, Peter und auch Peter, Vreni, Gundi und Robin